

Änderungen im Redaktionskomitee der Zeitschrift „Sachverständige“

Mit 31. 12. 2015 ist das vom Landesverband Oberösterreich und Salzburg entsandte langjährige Mitglied des Redaktionskomitees Mag. Dr. Franz REITBAUER, Gerichtssachverständiger für mehrere Fachgebiete der Informationstechnik, aus dem Komitee ausgeschieden. Mit 1. 1. 2016 ist ihm die Gerichtssachverständige für Steuer- und Rechnungswesen Dkfm. Dr. Edeltraud HAUNER-SCHÖPF nachgefolgt.

Mit Mai 2016 ist das seit 1994 bestellte Komiteemitglied des Landesverbandes Wien, Niederösterreich und Burgenland Dipl.-Ing. EURIng. Franz ZANKEL aus der Redaktion ausgeschieden; er wurde durch den Gerichtssachverständigen für Sicherheitswesen und Verkehr, Fahrzeugtechnik sowie Elektrische Anlagen, Geräte, Elektrotechnik Dipl.-Ing. Dr. Rudolf MÖRK-MÖRKENSTEIN ersetzt.

Mag. Dr. Franz REITBAUER und Dipl.-Ing. EURIng. Franz ZANKEL haben die von ihnen mit größter Sachkunde und mit viel Engagement durch so viele Jahre ausgeübte verantwortungsvolle Funktion im Redaktionskomitee aus Altersgründen zurückgelegt. Für ihre vorbildliche, ehrenamtlich geleistete Arbeit gebührt beiden Sachverständigen Dank und höchste Anerkennung.

Die beiden neuen Mitglieder des Komitees Dkfm. Dr. Edeltraud HAUNER-SCHÖPF und Dipl.-Ing. Dr. Rudolf MÖRK-MÖRKENSTEIN wurden in den letzten Redaktionssitzungen sehr herzlich willkommen geheißen.

Auf eine gute Zusammenarbeit!

Dr. Harald KRAMMER

Schriftleiter und Vorsitzender des Redaktionskomitees